

## Mit neuem Elan gemeinsam in die Zukunft

Sehr geehrte Damen und Herren, geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner

Im letzten Jahr durften wir unser 40-jähriges Firmenjubiläum feiern. Wir sind stolz auf das, was wir gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und dem Vertrauen unserer Kundschaft und Geschäftspartner erreicht haben. In unserer inhabergeführten Unternehmung pflegen wir die Zukunft verantwortungsvoll und vorausschauend zu gestalten. Es freut uns, Ihnen die in den letzten Monaten vorbereiteten personellen Veränderungen der **bhateam ingenieure ag** mitzuteilen:

### Martin Berther wird ab 01.06.2024 Geschäftsführer (CEO)

**Martin Berther**, BSc. ZFH Bauingenieurwesen, ist seit 13 Jahren beim bhateam und leitet die Abteilung Tiefbau Frauenfeld seit 2018 mit grossem Erfolg. Unter seiner Führung sind neue Geschäftsfelder erschlossen und bedeutende Infrastrukturprojekte umgesetzt worden. Seine Leidenschaft für das Ingenieurwesen setzt er für massgeschneiderte Kundenlösungen ein.



**Christoph Brugger:** *‘Nach sieben Jahren als CEO und über 10 Jahren Abteilungsleitung Raumplanung möchte ich diese Funktionen einer neuen, motivierten Generation übertragen. Ich werde weiterhin im bhateam als Projektleiter tätig sein und mein Wissen und meine Erfahrung an die neuen Führungskräfte und Mitarbeitenden weitergeben.’*

### Ramona Hobel und Adrian Sauter haben per 01.01.2024 die Leitung der Abteilung Raumplanung übernommen und sind Mitglieder der Geschäftsleitung

**Ramona Hobel**, BSc. FHO Raumplanung, ist seit 14 Jahren beim bhateam tätig. Sie hat in dieser Zeit grosse Erfahrung in der Raumplanung und im Baubewilligungsverfahren erlangt. Als exzellente Organisatorin hat sie schon viele Wettbewerbsverfahren erfolgreich abgewickelt. Im Berufsverband Zeiro ist sie Vorstandsmitglied und trägt zu einer guten Ausbildung des Zeichnernachwuchses im Thurgau bei.



**Adrian Sauter**, Dipl. Ing. Raumplaner FH, stiess vor rund 2.5 Jahren zu uns. Davor war er 7 Jahre auf der Stadtverwaltung Frauenfeld im Bereich Stadtplanung tätig. Seine breiten Fachkenntnisse, die er durch die Initiierung und Leitung verschiedener Planungsverfahren erworben hat, setzt er zielführend in den individuellen Projekten ein.



Das gleichberechtigte Co-Team zeichnet sich durch eine sehr hohe Projektqualität und ein sehr gutes Projektmanagement aus. Ihre differenzierten Stärken ergänzen sich bestens und als ausgesprochene Teamplayer werden sie die Abteilung umsichtig in die Zukunft führen.

## Tobias Stricker führt ab 01.06.2024 die Tiefbauabteilung Sirnach und tritt in die Geschäftsleitung ein



**Matthias Wieser:** *‘Nach knapp 14 Jahren beim bhateam, dem Aufbau und der Leitung der Filiale Sirnach in den Sparten Tiefbau und Sportanlagen möchte ich nochmals eine neue Herausforderung finden. Mit Überzeugung kann ich die Verantwortung an meine Nachfolger weitergeben, welche auf ein eingespieltes Team zurückgreifen können.’*

**Tobias Stricker**, Dipl. Techniker HF, hat in den letzten Jahren verschiedene interdisziplinäre Projekte als Projekt- und Bauleiter geleitet. Er verfügt über breite Fachkenntnisse und hat in den vergangenen Monaten als stellvertretender Abteilungsleiter Einblick in die verschiedenen Führungsaufgaben erhalten.



## Matthias Tuchschnid übernimmt ab 01.06.2024 die Sportanlagenplanung

**Matthias Tuchschnid**, Dipl. Techniker HF und Sportanlagenplaner CAS, hat bereits seine Lehre beim bhateam absolviert und sich danach zum versierten Projekt- und Bauleiter für Sportanlagenprojekte entwickelt.



Wir sind stolz, diese Wechsel in wichtigen Funktionen innerhalb des bhateams bewältigen zu können. Diese Änderungen haben lange gereift und wurden gemeinsam entwickelt. Wir sind überzeugt, weiterhin zielführende Lösungen zu finden und Ihre Projekte bestens zu betreuen – von der Planung bis zur Ausführung.

Für ihr Vertrauen in uns und unser Team bedanken wir uns herzlich. Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit den besten Grüßen

**bhateam ingenieure ag**



Christoph Brugger  
CEO bis 31.05.2024



Martin Berther  
CEO ab 01.06.2024